



"Man sieht die Sonne langsam untergehen  
und erschrickt doch,  
wenn es plötzlich dunkel ist."

Wir geben bekannt, dass unsere geliebte

## Maria Luise Kerschbaum

am 14. März 2024 im 76. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

Wir verabschieden uns im Rahmen einer Lebensfeier  
am 06. April um 11 Uhr in der Wallfahrtskirche zur Mutter  
der Barmherzigkeit in Maria Anzbach.

Für einen ganz persönlichen Abschied von Maria Luise  
ist die Kirche bereits ab 10 Uhr zugänglich.

In liebevoller Erinnerung

Franz  
Gatte

Gerhard, Doris & Thomas, Angela & Martin  
Kinder & Schwiegerkinder

Oskar, Leonhard & Lina  
Enkelkinder

Franz & Anna, Leopold & Ingrid, Johann & Christine,  
Anton & Michaela, Erika, Josef & Maria, Eva  
Geschwister & Partner

Im Namen aller Verwandten und Freunde

Wir möchten gerne dazu einladen, persönliche Erinnerungen an Maria Luise aufzuschreiben und entweder vorab an [angela.miltner@aon.at](mailto:angela.miltner@aon.at) zu schicken, in Papierform bei der Familie abzugeben, selbst zur Trauerfeier mitzubringen oder direkt in der Kirche zu gestalten (Zettel und Stifte werden aufliegen).

Wir werden damit eine Erinnerungswand in der Kirche gestalten.